



الشركة العربية لصناعة الألمنيوم م.ع.م (آرال)
Arab Aluminium Industry Co. Ltd. (ARAL)



Date: 09/04/2018

التاريخ :- 2018/04/09

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية
السادة بورصة عمان

Subject: Distributing Cash Dividends

الموضوع: توزيع أرباح نقدية

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد

The Ordinary General Assembly Meeting of Arab Aluminum Manufacturing Company Limited (ARAL) was held on Monday 09/40/2018 at the company's headquarters in Ain El-Basha. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was (53.211 %). The General Assembly approved the distribution of (7%)as cash dividends to the shareholders

عقدت الهيئة العامة للشركة العربية لصناعة الألمنيوم المساهمة العامة المحدودة - ارال يوم الاثنين الموافق 2018/04/09 اجتماع عادي وذلك في (مقر الشركة في عين الباشا) وبنسبة حضور (53.211 %) حيث وافقت الهيئة العامة على توزيع (7%) كأرباح نقدية على المساهمين.

Kindly accept our highly appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

Arab Aluminium Industrial Company LTD -

الشركة العربية لصناعة الألمنيوم المساهمة العامة

ARAL

المحدودة - ارال

General Manager

المدير العام

Eng. Osama Hussien Alqqad

المهندس أسامة حسين العقاد

بورصة عمان	
الدائسرة الإدارية والمالية	
الديوان	
٠٩ نيسان ٢٠١٨	
١٩٧٣	الرقم المتسلسل:
٤٤٦٥٦	رقم المسف:
٢١١٥٦١	الجهة المختصة:



الشركة العربية لصناعة الألمنيوم م.ع.م (آرال)

Arab Aluminium Industry Co. Ltd. (ARAL)



Date:- 09/04/2018

التاريخ: 2018/04/09

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية
السادة بورصة عمان

Subject: The Resolutions Of The General
Assembly Meeting for Arab Aluminium Industrial
Company LTD -- ARAL of the year 2017

الموضوع نتائج اجتماع الهيئة العامة العادية للشركة
العربية لصناعة الألمنيوم المساهمة العامة المحدودة
- آرال لعام 2017

The Ordinary General Assembly Meeting of Arab Aluminum Manufacturing Company Limited (ARAL) was held on at 1:00 pm on Monday 09/04/2018 at the company's headquarters in Ain El-Basha , shareholders participation in the Assembly Meeting was (53.211 %).

عقد يوم الاثنين الموافق 2018/04/09 اجتماع الهيئة العامة العادية للشركة العربية لصناعة الألمنيوم المساهمة العامة المحدودة - آرال الساعة الواحدة ظهرا في (مقر الشركة في عين الباشا) وبنسبة حضور (53.211 %) تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:-

The following decisions were adopted at the Meeting:-

بورصة عمان	
الدائرة الإدارية والمالية	
الديوان	
٠٩ نيسان ٢٠١٨	
الرقم المتسلسل:	١٩٧٤
رقم الملف:	٤١٥٥٦
الجهة المختصة:	٢١٥٠٦١

Tel : (Auto) 00 962 - 6 - 53 43 96 5
Fax : 00962 - 6 - 5347145
P.O. Box: 35042 Amman -11180 - Jordan

E-mail: aral@aral.io
Website: www. aralaluminum.com

هاتف : 00962-6-5343965 (قنن آلي)
فاكس : 00962-6-5347145
ص.ب. 35042- عمان 11180 الأردن



الشركة العربية لصناعة الألمنيوم م.ع.م (أرال)

Arab Aluminium Industry Co. Ltd. (ARAL)



Subject:	Insert (X) where applied	الموضوع:-
1. Approving the minutes of the previous year Ordinary General Assembly Meeting which was held on 30/ 04/ 2017	X	1. المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2017/04/30
2. Approving The Report of the Board of Directors on the activities of the Company, for the year ended on 31/12/2017	X	2. المصادقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31
3. Approving the Report of the Company's auditors on its financial statements, for the year ended on 31/12/2017	X	3. المصادقة على تقرير مدقي حسابات الشركة عن البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31
4. Approving the Financial Statements for the year ended on 31/12/2017	X	4. المصادقة على البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31
5. Approving of the Board of Director's proposal to pay (7 %) as cash dividends to the shareholders	X	5. الموافقة على مقترح مجلس الادارة بشأن توزيع أرباح على المساهمين عبارة عن ارباح نقدية بنسبة (7%) من رأس المال.



الشركة العربية لصناعة الألمنيوم م.ع.م (آرال)

Arab Aluminium Industry Co. Ltd. (ARAL)



6. Discharging the board's members from their liabilities in respect of the financial year ended on 31/12/2017	X	6. ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2017/12/31
7. Approving appointment the following as a Board of Directors:- 1- Shareef T. Rawashdeh	X	7. المصادقة على تعيين عضو مجلس الإدارة للشركة السيد:- 1- السيد شريف توفيق الرواشدة
8. Approving reappointment of the auditors (Arabian Professional Group RSM) for the financial year 2018. And authorizing the board of directors to determine their fees	X	8. الموافقة على اعادة تعيين مدققي حسابات السادة (المجموعة المهنية العربية RSM) لتدقيق حسابات الشركة للسنة المالية (2018) وتفويض مجلس الإدارة بتحديد اتعابهم.
9. Any other matter which the General Assembly proposes to include in the agenda, and are within the work scope of the General Assembly in its ordinary meetings, provided that such a proposal is approved by shareholders representing not less than 10% of the shares represented in the meeting	X	9. أي أمور أخرى تقترح الهيئة العامة إدراجها في جدول الأعمال ويدخل في نطاق أعمال الاجتماع العادي للهيئة العامة على أن يقترن ادراج هذا الاقتراح في جدول الأعمال بموافقة عدد من المساهمين يمثلون ما لا يقل عن (10%) من الأسهم الممثلة في الاجتماع.
Kindly accept our highly appreciation and respect Arab Aluminium Industrial Company LTD – ARAL General Manager Eng. Osama Hussien Aqqad		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام... الشركة العربية لصناعة الألمنيوم المساهمة العامة المحدودة - آرال المدير العام المهندس أسامة حسين العقاد